NADIE QUIERE UN PASO A LA DERECHA: SHEINBAUM. P. 5

"NADIE QUIERE QUE HAYA UN PASO A LA DERECHA", DICE SHEINBAUM ANTE SENADORES

RECIBIDA POR el coordinador de los senadores del Grupo Parlamentario de Morena, Ricardo Monreal Ávila, y por el presidente de la Mesa Directiva, Alejandro Armenta Mier, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo arribó a la Casona de Xicoténcatl, antigua sede de la Cámara Alta, en la que reiteró su llamado a la unidad dentro de su partido al asegurar que nadie sobra en el movimiento porque nadie quiere que se dé un paso a la derecha.

La mandataria capitalina aseguró que lo único que podría dañar el movimiento de la Cuarta Transformación del país que encabeza el presidente de la República Andrés Manuel López Obrador es que no haya unidad dentro de su partido.

En ese sentido, aseguró que nadie de los integrantes de Morena y sus partidos afines, PT y PVEM, quiere que haya retrocesos y dejar avanzar a la oposición.

"Creo que lo único que puede afectar a nuestro movimiento es la falta de unidad y eso es para todos. La unidad se construye a través de nuestra historia y de lo que nosotros queremos que ocurra en el país. Y todos nosotros queremos que siga la transformación de la vida pública de México. Nadie de nosotros quiere que haya un paso atrás y nadie de nosotros quiere que



La mandataria capitalina afirmó que la 4T busca más bienestar para el país. Cuartoscuro

haya un paso a la derecha", sostuvo.

Durante su participación en la reunión plenaria como la tercera aspirante a la presidencia que se presenta al encuentro con legisladores —previamente Ricardo Monreal había dado las palabras de bienvenida; después acudió Adán Augusto López Hernández—, la gobernante de la ciudad aseguró que tanto ella como sus compañeros quieren que se profundice la democracia y que haya más bienestar para el pueblo de México. Por lo que juntos deben avanzar en un modelo que permita seguir construyendo a partir de la representación que tiene Morena en la presidencia de la República, el Senado y en la Cámara de Diputados.

Por Elia Cruz Calleja